

« Leurs enfants après eux »

Nicolas Mathieu

Je viens de terminer la lecture du dernier livre de Nicolas Mathieu que je vous recommande fortement. Non seulement parce qu'il a obtenu le prix Goncourt, mais parce qu'il recèle des évidences auxquelles nous ne pouvons qu'adhérer.

Bien sûr, le vécu de Nicolas Mathieu ne peut que fortement enrichir la fiction de ce roman en imprimant la narration d'un caractère d'authenticité qui rend le récit poignant, parce que d'une façon ou d'une autre, nous pouvons nous identifier.

Un roman dit-il "s'écrit toujours à la croisée des blessures"

L'auteur a mis des mots sur ces blessures et les a rendues tellement proches qu'elles nous bouleversent par leur universalité.

Une autre blessure, c'est celle du social dit-il et je vous engage vivement à lire ce que dit l'auteur pour la présentation de son livre.

J'ai été fortement marquée par la lecture de ce roman, parce que comme l'auteur j'ai appartenu à ce monde mais grâce à l'ascenseur social que l'école normale nous a envoyé, nous ,les enfants d'immigrés,les gens du peuple, nous avons pu échapper " au monde des hommes crevés au turbin, des amoureuses fanées à 25 ans", ce monde que nous aurions immanquablement connu sans cette école salvatrice.

C'est à ce titre que ce roman m'a bouleversée.

Lydie Ducrouez

